

daran fest, selbst im computergestützten Zeitalter bleibt der Mensch mit seiner Arbeit, seinen Fähigkeiten und seinen - das dürfen wir nicht vergessen - Bedürfnissen im Mittelpunkt allen Geschehens."

Die Bezirks- und Kreisleitungen tragen nach dem XI. Parteitag eine noch höhere Verantwortung dafür, daß das große Kollektiv der Kommunisten in den Grundorganisationen zu jeder Zeit konstruktiv angeleitet und tatkräftig bei der Erfüllung seiner Aufgaben unterstützt wird.

Niveaivolles und aktives Parteileben Die Hauptrichtung der weiteren Qualifizierung der Arbeit mit den Leitungen der Grundorganisationen besteht darin,

- daß sich jede Grundorganisation als ein einheitlich handelndes und ideologisch festes Kampfkollektiv erweist, das sich durch eine hohe Aktivität aller Kommunisten auszeichnet und seinen mobilisierenden Einfluß auf die Werktätigen weiter verstärkt;
- sie entsprechend den konkreten Bedingungen und den zu erfüllenden größeren Aufgaben differenzierter anzuleiten und ihnen verstärkt an Ort und Stelle bei der Durchführung der Beschlüsse zu helfen;
- die Kollektivität der Parteileitungen und die persönliche Verantwortung ihrer Mitglieder zu erhöhen und zu sichern, daß in den Grundorganisationen beispielhafte Leistungen gewürdigt werden und die Anwendung der Kritik und Selbstkritik dazu beiträgt, alle an die Position der Fortgeschrittenen heranzuführen;
- darauf Einfluß zu nehmen, daß überall die effektivsten Formen und Methoden der Partei- und Massenarbeit angewendet werden, wobei der zielstrebigsten Verwirklichung der Kampfprogramme und der davon abgeleiteten Parteaufträge eine besonders große Bedeutung zukommt.

Auch weiterhin kommt der effektiven Organisation des Zusammenwirkens aller gesellschaftlichen Kräfte über Kombinate-, Betriebs- und Territorialgrenzen hinaus, den Parteiaktivisten, den Parteikommissionen, dem Führungsbeispiel und dem Leistungsvergleich wachsende Bedeutung zu. Sie sind verstärkt zu nutzen, um Kampfpositionen zu festigen, initiativreiches Handeln zu fördern, notwendige Entscheidungen zu unterstützen und eine kompromißlose Kontrolle des Kampfes um wissenschaftlich-technische Spitzenleistungen zu sichern. Ein lebendiges und aktives Parteileben in den Grundorganisationen und die konsequente Einhaltung der Normen des Parteistatuts müssen Dreh- und Angelpunkt für das einheitliche und geschlossene Handeln der Kommunisten sein.

Ein neuer wichtiger Abschnitt in der politischen Arbeit nach dem XI. Parteitag und in Weiterführung der Volksaussprache steht unmittelbar bevor - die Wahlen zur Volkskammer, zur Stadtverordnetenversammlung von Berlin und zu den Bezirkstagen. Sie zu einem bedeutenden gesellschaftlichen Höhepunkt zu gestalten ist eine große Verpflichtung von nationaler und internationaler Bedeutung, die gemeinsam mit allen in der Nationalen Front der DDR zusammenwirkenden Parteien und Massenorganisationen, mit dem ganzen Volk erfüllt wird.

Machtvolles Bekenntnis zum Parteitagkurs

Für eine wirksame politische Massenarbeit in Betrieben, Wohngebieten und Gemeinden gilt es, alle Genossen einzubeziehen, um gemeinsam mit den Abgeordneten und Kandidaten, mit allen gesellschaftlichen Kräften zur Erläuterung der Beschlüsse des XI. Parteitages und des Wahlauftrufes beizutragen. Ein machtvolles Bekenntnis für die Kandidaten der Nationalen Front ist Ausdruck der Kraft und Stärke unserer sozialistischen Gesellschaft, ihrer Arbeit für Sozialismus und Frieden.